





utilizar durante dos meses el aparato de sondos existente en la Escuela práctica de Agricultura de Valencia.

Los sucesos de Marruecos

París.—Un despacho de Argelia dice que se han declarado en huelga los obreros moros de las minas de Beni-Chat.

Un millar de huelguistas recorrió las calles, profiriendo gritos contra los euro-cuales.

El alcalde pidió armas al jefe militar para la seguridad de los europeos.

Llegaron el subprefecto y el jefe de la gendarmería para adoptar medidas.

París.—Un corresponsal de «Le Petit Parisien» ha celebrado una interview con Philibert.

En ella se contienen algunas manifestaciones de interés.

Dice el almirante francés que la situación se halla estacionaria en Mazagán, Saffi y Larache.

Se ha recibido hoy el siguiente despacho oficial:

Para cumplimentar la orden de que se activen las reparaciones en el cañonero «María de Molina» para que pueda sustituir al «Alvaro de Bazán», se necesita el envío de fondos.

París.—El almirante Philibert telegrafía con fecha 20 que el crucero «Quirón» volverá en breve á Casablanca.

El «Arbe» y el «Casini» continúan al Sur.

El «Saint Roque» volverá á Casablanca el día 22.

París.—En nada ha cambiado la situación, según participa en el telegrama antes mencionado, el almirante Philibert.

Reina tranquilidad en Rabat y Larache.

En Mazagán continúan las reuniones de los jefes de kabilas.

Tolón.—Se han recibido órdenes de embarcar 100 caballos en el transporte «Myrtho», con destino á Casablanca.

En los centros oficiales se nos ha dicho que nada nuevo hay de Marruecos.

se repostará, y continuará su viaje á Casa blanca.

Dícese que en caso necesario los primeros refuerzos que se enviarán á Marruecos serán de infantería de Marina.

Noticias de Sidi Bel-Abbás afirman que reina gran agitación entre los obreros moros y los franceses.

Las autoridades han adoptado grandes precauciones.

El capitán de ingenieros Sr. Montoto ha recibido orden de trasladarse á Casablanca, por juzgarse necesarios allí sus conocimientos técnicos.

Tánger.—Los asoharis de la guardia de palacio del sultán que debían trasladarse á Casablanca, han recibido contraorden.

Quedarán aquí, reforzando la guarnición á las órdenes del Guebbas.

Anoche los moros intentaron sorprender el campamento francés.

Fueron vistos por los centinelas y rechazados con grandes pérdidas.

Tánger.—Dominan impresiones pesimistas.

Circulan rumores alarmantes, que de confirmarse, sobredarían complicaciones de resultados gravísimos.

Los europeos están grandemente alarmados.

Noticias graves de Casablanca

Se han recibido despachos de Casablanca fechados el 20.

Contienen las siguientes noticias:

Llegó el cañonero «General Concha», cuya presencia en la rada llenó de júbilo á los españoles.

Era esperado con ansiedad, pues trae repuesto de víveres, municiones y pertrechos para el «Alvaro de Bazán» y el «Río de la Plata».

Regresará inmediatamente á España.

Esta tarde fundó el transporte francés «Wilhong», desembarcando 800 marineros.

El regreso de Maura

Telegrafían de San Sebastián que el Sr. Allendesalazar ha manifestado que el Sr. Maura regresará en breve directamente á Madrid, pues habiendo conferenciado con Burdeos con el rey, no es necesario que se detenga en San Sebastián.

De Barcelona

En la calle del Arco del Teatro se ha desarrollado un suceso sangriento.

Dos individuos han sostenido acalorada disputa, sin que pudiera traspasarse de qué trataban.

De las palabras se ha pasado á los hechos y han salido á relucir navajas.

Uno de los individuos ha caído al suelo mortalmente herido.

El agresor se ha dado á la fuga, arrojando el arma.

En la calle de Veraoamps ha sido detenido y conducido al juzgado.

El herido ha sido trasladado al dispensario del distrito.

En este establecimiento ha dejado de existir.

También en la calle de Urgel han cuestionado dos obreros, uno de ellos habitante en la calle de Foridablanca.

También han salido á relucir las armas, y uno de los obreros ha caído herido de gravedad.

Es objeto de comentarios lo ocurrido hoy.

Se ha dicho que los policías á las órdenes de Arrow habían detenido á un obrero, llevándole en lugar de la delegación, al hotel donde se hospeda el detective inglés.

Para hacer una información sobre esto han marchado al hotel, dos redactores de «La Tribuna». Al llegar al hotel, su dueño Sr. Ransini, ha mandado detener á los dos periodistas.

Del suceso se ha enterado el gobernador y las cosas han quedado en su lugar.

El Sr. Ossorio y Gallardo ha dado órdenes de que fueran libertados los dos periodistas.

Luego se ha sabido que el detenido, que es un obrero, no ha sido trasladado al hotel de Arrow, sino á la comandancia de Marina, que está al lado.

La emperatriz de Alemania, herida

Berlin.—Paseando á pie por Wilhelms-haven (Hannover) la emperatriz, se cayó, hiriéndose en la pierna izquierda, interesando el sistema venoso.

Los facultativos dicen que tardará bastante tiempo en curarse.

Robo en una joyería

Palma.—Se ha cometido un robo importante en una joyería.

Los ladrones se llevaron casi todas las alhajas y hasta ahora no han sido capturados.

Un obrero muerto y tres heridos

Bilbao.—En Algorta se desprendió una piedra enorme, matando á un obrero é hiriendo á tres.

Los desgraciados se hallaban trabajando en el puerto que está construyéndose para embarcaciones menores.

El muerto se llamaba Cipriano Menchaca.

Desconfiase de salvar á los heridos.

Huelgas

A pesar de darse por terminada la huelga de Coruña, el ministro de la Gobernación ha dispuesto que marche hoy á la capital gallega el jefe de sección señor Pujol para estudiar las causas de la huelga pasada.

En Alicante los huelguistas volvieron al trabajo.

El matrimonio católico en 1908

Roma.—El periódico vaticanoista «El Osservatore Romano» publica un decreto de la Congregación de Concilios, en el cual se introducen modificaciones en las disposiciones del Concilio de Trento respecto á las formalidades españolas en los matrimonios.

El decreto entrará en vigor el próximo año 1908.

Batalla de flores

Bilbao.—En la Granvía se ha verificado la Batalla de flores, resultando un éxito completo.

Nótase que los kabilios se aprestan para llevar á cabo nuevos ataques.

Noticias recibidas de Saffi dicen que aumenta la inquietud.

Las colonias inglesa y alemana han protestado contra la inacción de las respectivas legaciones.

Quéjense de que no les envían medios de seguridad para proteger sus personas y sus bienes.

Muchos se han embarcado para ponerse en salvo.

La kabilia de Rahama ha ofrecido al kaid 4.000 hombres, pero éste les contestó que por ahora no le son necesarios.

De Mogador comunican que la situación es muy crítica.

El cherife Maclain, con las hordas salvajes que capitanea, se halla á 7 kilómetros de Mogador, preparándose para avanzar.

En vista de esto el cónsul francés se presentó al gobernador marroquí para hacerle responsable de lo que ocurriera.

Este envió un mensaje á Maclain para que desistiera de atacar.

Maclain ha desistido á condición de que le den provisiones de boca.

Trescientos soldados de la plaza se amotinaron pidiendo el dinero que les debía el gobierno.

El cónsul francés, ante la actitud levantada de los imperiales, les pagó con dinero de la recaudación de Aduanas.

Méjilla.—El kaid Digtaha, después de una incursión por el territorio de Guesnaya, regresó á Zúñun, llevando dos kaidos imperiales y 65 acémilas cargadas, entre ellas dos con cajas de dinero, armas y municiones.

Continúan las protestas de simpatía hacia España.

Sobre una detención

El Sr. Lacierva ha explicado la cuestión relativa á la noticia que publica «La Tribuna», de Barcelona.

Dice que el individuo detenido por los mozos de escuadra fué á consecuencia de una reclamación de la jurisdicción de Marina.

Añade que al ser condcido pasaron por la calle donde se hallaba la fonda en que se hospeda el policía inglés Arrow.

